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"Tenemos que devolver a la ciudadanía el 
protagonismo en la vida política municipal"

El socialista Mariano Sabina ha vuelto a la Alcaldía de 
Villa nueva de los Infantes tras cuatro años en la 
oposición. Ahora, en su nueva etapa apuesta por 
devolver a ia ciudadanía e l protagonismo en la vida 
política municipal, a través de crear normativas v 
cauces de participación. En cuanto a ios grandes 
provectos, a los que Sabina denomina de legislatura, 
están la construcción de un recinto ferial, la mejora de 
las instalaciones sanitarias o la ampliación del polígono 
industrial.

¿ Q u é  s íQ fú ñ m  p? .ra  u s t e d  
haberse  a lzado , por p rim e ra  
vez en '¡a h is to r ie  «Jotráocrá- 
t ica  de In fa n ta s , con  la  ma~ 
yo  ría  ab so lu ta  ?

"Una gran satisfacción, ya 
que ello significa el reconoci
miento del pueblo a las posi
bilidades y capacidad del pro
yecto  que rep re sen taba  la 
candidatura del PSOE en Vill- 
anueva de los In fantes. La 
satisfacción es plena porque 
los resultados han superado 
incluso las expectativas, sien
do abrum adoram ente pos iti
vos, alcanzando la victoria en 
la to ta lid ad  de las  m esas, 
a lgo que no había ocurrido  
nunca y también porque he
mos superado la barrera de 
los 2.000 votos.

En In fantes, el PSOE ha 
gobernado s iem pre excepto 
en la le g is la tu ra  an te r io r , 
pese a que siendo el partido 
más votado hemos estado en 
la oposición merced a un pac
to entre PP e Independientes. 
Esto ha venido a dem ostrar 
que este  t ip o  de acue rdos 
traen  re su ltado s  nega tivo s  
para la localidad, pese a que 
el PSOE en la pasada legisla
tura hizo una oferta de cola
boración que no fue posible 
debido a la marginación que 
su frim os los ed iles so c ia lis 
tas".
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"Lo hemos encontrado tre
m endamente degenerado en 
cuanto a la vida política, que 
p re tendem os reg en e ra r en 
los próximos meses, acaban
do con la apatía ciudadana y 
la falta de participación muni
cipal.

En cuanto a la corporación 
hemos ofrecido partic ipación 
al resto de grupos y el clima 
es bueno, con ganas de cola
borar de todos los concejales.

Lo que tam bién tenem os 
que hacer es devolver a la ciu
dadanía el protagonismo en la 
vida política municipal, y eso 
se hace a través de crear las 
norm ativas y ios cauces de 
participación. Está en marcha 
un reglam ento de partic ipa

ción ciudadana, que hace más 
de un mes fue entregado a 
sesenta  rep re sen tan te s  del 
movimiento asociativo y que, 
pos ib lem ente , a ú ltim os de 
septiembre se apruebe en Ple
no. Además, se ha aprobado 
el reglamento del registro de 
asociaciones municipales y un 
reglamento de honores y d is
t in c io n e s . T am b ién  se ha 
puesto en marcha una Con
cejalía específica, la de Parti
cipación Ciudadana, y a tra 
vés de ella se está editando 
un boletín digital desde el que 
se puede solicitar documenta
ción pública.

Por otro lado está el pro
yecto de in iciar el próximo año 
un boletín impreso.

En defin itiva, lo que que
remos es devolver el protago
nismo a la ciudadanía, lo que 
ya se está notando en diver
sas activ idades. ■■

% ¿Cuá l e s  la  situación eco - 
némmtí de  i A yun tam ien to ?

"Trem endam ente preocu
pante, pero no catastrófica . 
Podemos dec ir que en 1999 
la deuda viva era de 52 m illo
nes de pesetas y ahora está 
cercana al m illón  de euros 
(166 m illones de pese tas). 
Esta deuda se ha generado 
año tras año mediante activ i
dades crediticias, y esta situa
ción no se la puede perm itir 
el Ayuntam iento. Hemos de 
ser capaces de im aginar for
mas de financiación que no se 
basen exclusivamente en ope
raciones crediticias.

En resum en, la s ituación  
económica no es buena pero 
espe ram os re condu c ir la  en 
estos cuatro años"

¿ O ja le s  se a  lo s  p r in c ip a -  
los p ro ye c to s  y  c ife l se ra  se 
perfeefe efe d e sa rro llo ?

"Los proyectos nos los he
mos marcado por legislatura. 
Hay algunos inmediatos, como 
devolver la ilusión y la partici
pación y luego hay otros a 
medio plazo como la acometi
da de un plan real de arreglo 
de caminos, de pavimentacio
nes y acerados o el manteni
miento y la mejora de la red 
de saneam iento.
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y  s o s

pueblos de
relevancia tu r ís t ic a  
no pedentes 
aneciarnos al 
m a r g e n

Necesitamos ¡tiycho 
apoyo institucional
pues som os . - 
municipios de
recorsos económicos 
¡imitados

En cuanto 8 la 
Corporación? hemos 
ofrecido
participación ai resto 
é e  grupos y el c im a  
as bueno, hay ganas 
c§e colaborar

En Villanueva de los Infan
tes, al igual que en todos ios 
municipios del Campo de Mon- 
tiel, tenemos el problema de 
la escasez de agua y hay que 
acometer la captación de nue
vos sondeo s  y fu en te s  de 
agua.

Tenemos también proyec
tos de d e sa rro llo , com o la 
construcción de un recinto fe
rial, del centro de infraestruc
turas, la mejora de las insta
laciones sanitarias o la amplia
ción del polígono industria l. 
Estos proyectos son de legis
latura y muchos de ellos ya 
están planteados en las d ife
rentes adm inistraciones.

Todos e s to s  p ro ye c to s  
quedaron recogidos en un pro

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #555, 23/9/2003.


